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令和４年度第１回日進市保育園運営協議会議事録 

 日   時  令和４年８月３０日（火）午後２時３０分から 

 場   所  日進市役所本庁舎４階 第１会議室 

 出 席 者  鈴村陸子委員、板垣惠美子委員、南千景委員、寺井陽一委員、石垣儀郎委員、

横井直子委員、市川千春委員 

 欠 席 者  村瀬千恵委員、原田礼奈委員 

事 務 局  棚瀬こども未来部長、小濱こども課長、新井指導保育士、安彦課長補佐、 

久保係長、伊藤係長 

 傍聴の可否  可 

 傍聴の有無  有 

 次   第  １ あいさつ 

２ 議題 

        （１）令和３年度保育園等の運営実績及び令和４年度の運営状況について 

        （２）令和５年度保育園等の定員（案）について 

        （３）令和５年度保育園等利用調整基準（案）について 

３ 連絡事項 

発 言 者 発   言   内   容 

事務局 

棚瀬部長 

事務局 

定刻となりましたので、ただいまより、令和４年度第１回日進市保育園

運営協議会をはじめさせていただきます。 

私、本日の司会進行役を務めますこども未来部こども課長の小濱と申し

ます。よろしくお願いします。 

議題に入る前に資料の確認をさせていただきます。「令和４年度保育園運

営協議会委員名簿」の資料１、「令和３年度保育園等の運営実績及び令和４

年度の運営状況について」の資料２、「令和５年度保育園等の定員（案）に

ついて」の資料３、「令和５年度保育園等利用調整基準（案）について」の

資料４、以上を配布させていただきました。 

資料をお持ちでない方はいらっしゃいますか。 

それでは、開会にあたりまして、日進市こども未来部長の棚瀬からごあ

いさつ申し上げます。 

（棚瀬部長あいさつ） 

今回は令和４年度、最初の運営協議会になります。 

都合により今年度から妹尾委員から寺井委員が新委員となりました。 
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事務局 

会長 

会長 

事務局 

会長 

会長 

事務局 

会長 

よろしくお願いします。 

また、事務局につきましても人事異動により職員が一部変わりました。

事務局職員の紹介につきましては、お手元に配布しました名簿にてかえさ

せていただきます。 

委員の任期は、規則により２年となっていますので、昨年から引き続き

令和５年３月３１日まで、こちらの委員の皆さんで協議会において、ご審

議いただくことになりますのでよろしくお願いいたします。 

それでは、ここからは会長の議事進行にてお願いします。 

（会長あいさつ） 

会議に先立ちまして、傍聴の方がお見えですので、傍聴を許可したいと

考えておりますが、いかがでしょうか。 

（同意） 

それでは傍聴を許可します。 

（傍聴者入室） 

（傍聴者への注意事項説明） 

それでは、２議題（１）「令和３年度保育園等の運営実績及び令和４年度

の運営状況について」を事務局より説明をお願いします。 

（事務局説明） 

ありがとうございました。 

ただいまのご報告につきましてご質問はございませんか。 

なければ私から質問があります。 

公立保育園運営費の執行状況について、保育園用地借地料は毎年変わり

ますか。 

財政部局と調整を行い、数年に一度更新しています。 

私立の職員数について、「その他の職員」はどのようなものでしょうか。
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事務局 

会長 

事務局 

会長 

事務局 

会長 

会長 

事務局 

会長 

事務局 

会長 

委員 

事務局 

看護師や保育士資格を持たず保育補助にあたる方々となります。 

愛知国際プリスクールの入園状況割合が低いが、新型コロナウイルス感

染症の影響か。 

愛知国際プリスクールは私立であり、英語教育を始めとする特色ある施

設であるためと考えます。 

ありがとうございました。 

それでは、２議題（２）「令和５年度保育園等の定員（案）について」を

事務局より説明をお願いします。 

（事務局説明） 

ありがとうございました。 

ただいまのご報告につきましてご質問はございませんか。 

私から質問です。令和６年度の定員の目標値は、統計等を基に定めたと

いうことでよろしいでしょうか。 

令和２年度に計画を策定した際に、統計や市全体の保育の方向性を基に

定めたものです。 

ありがとうございました。 

それでは、２議題（３）「令和５年度保育園等利用調整基準（案）につい

て」を事務局より説明をお願いします。 

（事務局説明） 

ありがとうございました。 

ただいまのご報告につきましてご質問はございませんか。 

標準時間、短時間の認定基準は掲載されていますか。 

標準時間は 120 時間以上の就労とすることを案内の中に掲載していま

す。 
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会長 

事務局 

会長 

事務局 

会長 

事務局 

会長 

事務局 

会長 

事務局 

よくある質問は、保護者からよくある質問か、こども課が掲載したい内

容でしょうか。 

保護者からのよくある問い合わせです。 

抽選方法を昨年から変えましたが、保護者の反応はいかがでしたか。 

抽選結果が出た後の問い合わせは特にありませんでした。 

疾病を事由とする利用はクリニックの診断書が必要でしょうか。 

客観的資料として診断書が必要となります。 

ありがとうございました。 

それでは、３「連絡事項」について事務局よりなにかありますでしょう

か。 

・９月１日から公立保育園（米野木台西保育園除く）において使用済紙

オムツの園処分を実施することについて 

ありがとうございました。 

では、事務局にお返しいたします。 

長時間にわたり慎重なご審議を賜りありがとうございました｡ 

次回、第２回の保育園運営協議会につきましては、１１月下旬を予定し

ております。日程調整等ご協力をお願いいたします。 

本日の協議会は、これにて閉会とします。ありがとうございました。 

（ １５時３０分閉会 ）

会議の経過を記載し、相違ないことを証するため、ここに署名する。 

  令和４年８月３１日 

                    会長 石垣 儀郎 


